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Veículo: 100.7 – Passos Maia 
Data: 05/05/2017 

Presidente da AMAI participa da reunião 
do Conselho Político da Fecam 
Atualizado 11/05/2017 
 

 
 

A 4ª Reunião do Conselho Político da Federação Catarinense de Municípios – FECAM 
comandada pela presidente Adeliana Dal Pont nesta terça-feira, 9, foi marcada pela 
discussão de medidas para reduzir a judicialização da saúde e sobre a atuação 
institucional da entidade. O Prefeito de Xaxim e Presidente da AMAI, Lírio Dagort 
acompanhou a reunião. 
 
Entre os principais assuntos debatidos estão o pagamento da cota parte do ICMS do 
Fundo Social devido pelo Governo do Estados aos municípios e a importância de 
participação dos catarinenses na 20ª edição da Marcha a Brasília em Defesa dos 
Municípios, organizada pela Confederação Nacional dos Municípios – CNM. 
Adeliana relatou que na segunda-feira, 8, esteve reunida com o secretário de Estado 
da Fazenda, Antônio Gavazzoni, para discutir o calendário de pagamento da dívida 
estadual com as administrações municipais. “Estamos discutindo com a Fazenda os 
números apresentados pela FECAM e no mês de junho começará o pagamento em 36 
vezes”, destacou. 
 
Judicialização da saúde - A promotora de justiça Caroline Cabral Zonta, 
coordenadora-adjunta do Centro de Apoio Operacional dos Direitos Humanos e 
Terceiro Setor do Ministério Público Estadual (MP-SC) abriu a reunião e falou sobre a 
preocupação com a concessão de medicamentos via judicial. Ela apresentou o 
Sistema da Comissão Multidisciplinar de Apoio Judicial (Siscomaj), que trata da 
assistência farmacêutica estadual. Segundo Caroline, há uma negociação para que 
em breve os municípios tenham acesso ao sistema, atualmente utilizado pelo MP/SC, 
TJ/SC e Defensoria Pública para consultar a lista de medicamentos pedidos na 
justiça.  
  
Fernanda Bertotto – Ascom AMAI com informações da Fecam 
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê - Xanxerê 
Data: 10/05/2017 

10 Maio 2017 13:22 - Por: Alessandra Villani 

AMAI e Caixa realizam Seminário 
nesta sexta-feira (19) 
Iniciativa visa ampliar o relacionamento e melhorar a eficiência no apoio à gestão pública 

(Foto: Arquivo/Tudo Sobre 

Xanxerê) 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) e Caixa Econômica Federal realizam 

nesta sexta-feira (19), o Seminário de Capacitação da Caixa Econômica Federal, às 

9h30min, no auditório da Associação, em Xanxerê. 

Os encontros têm como objetivo principal difundir conhecimentos sobe os programas de 

repasses do Orçamento Geral da União (OGU), operados pela CAIXA, visando melhorar 

os trâmites dos processos e dar maior celeridade às obras nos municípios. Está prevista 

a participação secretários municipais, gerentes municipais de contratos e convênios 

(GMC) e engenheiros. 

Os seminários terão como temas as oportunidades mercadológicas e negociais nos 

municípios, o papel da CAIXA como agente de políticas públicas do Governo Federal e 

sua atuação nos programas sociais e na habitação. Também serão abordados temas 

como marcos legais para operacionalização de repasses e financiamentos, entre outros. 

Os eventos, organizados pelas Associações de Municípios, são conduzidos por 

profissionais e gestores da CAIXA, especializados em Governo, Habitação, Programas 

Sociais e repasses. 

Calendário – Os treinamentos para os representantes dos 127 municípios atendidos 

pela superintendência regional da CAIXA no oeste catarinense foram programados para 

acontecer em quatro encontros regionais nos municípios das sedes das Associações de 

http://tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/129017/dsc_1078__grande__grande.jpg
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Municípios. Já foram realizados seminários em Videira (dia 4 de maio) e em São Miguel 

do Oeste, dia 10. No dia 24 deste mês acontecerá a última etapa na cidade de Chapecó. 

O gerente regional da CAIXA, Carlos Alberto Bonin, acredita que todos os gestores 

municipais aproveitarão esta oportunidade em obter informações visando aperfeiçoar a 

gestão de projetos em seus municípios. 

- Uma boa gestão dos projetos traz mais recursos federais para a cidade, com mais 

agilidade além de garantir a legalidade das operações - avalia o executivo. 

Ele salienta que há uma necessidade de atualização permanente dos gestores 

municipais sobre a os programas federais e sobre a legislação. 

- São novas oportunidades que se apresentam aos municípios, que tem demanda 

crescente de obras e ações em suas localidades - aponta Bonin. (Assessoria de 

Imprensa) 
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê – Xanxerê 
Data: 11/05/2017 

Presidente da AMAI participa da 
reunião do Conselho Político da 
Fecam 
Por: Carol Debiasi 

11 Mai 2017 07:29 

(Foto: Assessoria) 

A quarta Reunião do Conselho 

Político da Federação 

Catarinense de Municípios 

(FECAM) comandada pela 

presidente Adeliana Dal Pont 

na última terça-feira (9), foi 

marcada pela discussão de 

medidas para reduzir a 

judicialização da saúde e sobre a atuação institucional da entidade. O prefeito de 

Xaxim e presidente da AMAI, Lírio Dagort acompanhou a reunião. 

Entre os principais assuntos debatidos estão o pagamento da cota parte do ICMS do 

Fundo Social devido pelo Governo do Estados aos municípios e a importância de 

participação dos catarinenses na 20ª edição da Marcha a Brasília em Defesa dos 

Municípios, organizada pela Confederação Nacional dos Municípios – CNM. 

Adeliana relatou que na segunda-feira (8), esteve reunida com o secretário de Estado 

da Fazenda, Antônio Gavazzoni, para discutir o calendário de pagamento da dívida 

estadual com as administrações municipais. 

- Estamos discutindo com a Fazenda os números apresentados pela FECAM e no mês 

de junho começará o pagamento em 36 vezes – destacou, por meio da assessoria. 

Judicialização da saúde 

A promotora de justiça Caroline Cabral Zonta, coordenadora-adjunta do Centro de 

Apoio Operacional dos Direitos Humanos e Terceiro Setor do Ministério Público 

Estadual (MP-SC) abriu a reunião e falou sobre a preocupação com a concessão de 

medicamentos via judicial. Ela apresentou o Sistema da Comissão Multidisciplinar de 

Apoio Judicial (Siscomaj), que trata da assistência farmacêutica estadual. Segundo 

Caroline, há uma negociação para que em breve os municípios tenham acesso ao 

sistema, atualmente utilizado pelo MP/SC, TJ/SC e Defensoria Pública para consultar 

a lista de medicamentos pedidos na justiça. 

 

http://tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/128639/whatsapp_image_2017-04-04_at_15.33.01__grande.jpeg
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Veículo: Lance Notícias - Xanxerê 
Data: 11/05/2017 

 

Presidente da AMAI participa da reunião do 
Conselho Político da Fecam 
11 de maio de 2017 - 07:26 / Comunidade Xanxerê |  

  

Foto: divulgação 

A 4ª Reunião do Conselho Político da Federação Catarinense de Municípios – FECAM 
comandada pela presidente Adeliana Dal Pont nesta terça-feira, 9, foi marcada pela 
discussão de medidas para reduzir a judicialização da saúde e sobre a atuação 
institucional da entidade. O Prefeito de Xaxim e Presidente da AMAI, Lírio Dagort 
acompanhou a reunião. 

Entre os principais assuntos debatidos estão o pagamento da cota parte do ICMS do 
Fundo Social devido pelo Governo do Estados aos municípios e a importância de 
participação dos catarinenses na 20ª edição da Marcha a Brasília em Defesa dos 
Municípios, organizada pela Confederação Nacional dos Municípios – CNM. 

Adeliana relatou que na segunda-feira, 8, esteve reunida com o secretário de Estado 
da Fazenda, Antônio Gavazzoni, para discutir o calendário de pagamento da dívida 
estadual com as administrações municipais. “Estamos discutindo com a Fazenda os 
números apresentados pela FECAM e no mês de junho começará o pagamento em 36 
vezes”, destacou. 

Judicialização da saúde – A promotora de justiça Caroline Cabral Zonta, 
coordenadora-adjunta do Centro de Apoio Operacional dos Direitos Humanos e Terceiro 
Setor do Ministério Público Estadual (MP-SC) abriu a reunião e falou sobre a 
preocupação com a concessão de medicamentos via judicial. Ela apresentou o Sistema 
da Comissão Multidisciplinar de Apoio Judicial (Siscomaj), que trata da assistência 
farmacêutica estadual. Segundo Caroline, há uma negociação para que em breve os 
municípios tenham acesso ao sistema, atualmente utilizado pelo MP/SC, TJ/SC e 
Defensoria Pública para consultar a lista de medicamentos pedidos na 
justiça.   (Assessoria de imprensa) 

https://lancenoticias.com.br/categoria/comunidade/
https://lancenoticias.com.br/categoria/xanxere/
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Veículo: Click Xaxim - Xaxim 
Data:11/05/2017 

 

Presidente da AMAI participa da reunião do 
Conselho Político da Fecam 
Por Jéssica Kuczkowski Turelli 
Em 11/05/2017 - 08h37 

   

 
Entre os principais assuntos debatidos estão o pagamento da cota parte do ICMS do  Fundo Social 
(Foto: Ascom. Amai) 

 

A 4ª Reunião do Conselho Político da Federação Catarinense de Municípios – FECAM 
comandada pela presidente Adeliana Dal Pont nesta terça-feira (9), foi marcada pela 
discussão de medidas para reduzir a judicialização da saúde e sobre a atuação 
institucional da entidade. O Prefeito de Xaxim e Presidente da AMAI, Lírio Dagort 
acompanhou a reunião.  
Entre os principais assuntos debatidos estão o pagamento da cota parte do ICMS do 
Fundo Social devido pelo Governo do Estados aos municípios e a importância de 
participação dos catarinenses na 20ª edição da Marcha a Brasília em Defesa dos 
Municípios, organizada pela Confederação Nacional dos Municípios – CNM. 
Adeliana relatou que na segunda-feira, (8) esteve reunida com o secretário de Estado 
da Fazenda, Antônio Gavazzoni, para discutir o calendário de pagamento da dívida 
estadual com as administrações municipais. “Estamos discutindo com a Fazenda os 
números apresentados pela FECAM e no mês de junho começará o pagamento em 36 
vezes”, destacou.  
Judicialização da saúde - A promotora de justiça Caroline Cabral Zonta, 
coordenadora-adjunta do Centro de Apoio Operacional dos Direitos Humanos e 
Terceiro Setor do Ministério Público Estadual (MP-SC) abriu a reunião e falou sobre a 
preocupação com a concessão de medicamentos via judicial. Ela apresentou o 
Sistema da Comissão Multidisciplinar de Apoio Judicial (Siscomaj), que trata da 
assistência farmacêutica estadual. Segundo Caroline, há uma negociação para que 
em breve os municípios tenham acesso ao sistema, atualmente utilizado pelo MP/SC, 
TJ/SC e Defensoria Pública para consultar a lista de medicamentos pedidos na 
justiça.  
 
Fonte: Assessoria de Comunicação – Amai 

http://www.clickxaxim.com.br/uploads/noticias/fotos/unnamed_6_59144dadcd05e.jpg
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Veículo: Folha Regional - Xanxerê 
Data: 11/05/2017 
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Veículo: Data X - Xaxim 
Data: 11/05/2017 
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Veículo: Folha Regional - Xanxerê 
Data: 16/05/2017 
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Veículo: Click Xaxim - Xaxim 
Data: 17/05/2017 

 

Prefeitos da AMAI participam de 

audiência com o Ministro Kassab 

Por Jéssica Kuczkowski Turelli 

Em 17/05/2017 - 15h56 

 

Kassab informou que os testes realizados até agora foram positivos e que provavelmente em agosto 

estará em pleno funcionamento. (Foto: Ascom. Amai). 

Os Prefeitos da Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) que estão em Brasília, 

participando da 20ª Marcha dos Prefeitos, foram recebido nesta terça-feira (16) para 

uma audiência pelo Ministro da Ciência, Tecnologia e Inovação, Gilberto Kassab.  

 

Estiveram presentes o Prefeito de Xaxim e Presidente da AMAI, Lírio Dagort, o Prefeito 

de Ponte Serrada e 1º Vice-presidente da AMAI, Alceu Wrubel, além dos Prefeitos de 

Entre Rios, Jurandi Dellosbel e de Lajeado Grande, Noeli Dal Magro. Também 

acompanhou o encontro a Prefeita de São José e Presidente da Fecam, Adeliana Dal 

Pont e o Deputado Federal, João Rodrigues. 

 

O Presidente da AMAI, Lírio Dagort, questionou o Ministro sobre a operacionalização do 

Satélite Geoestacionário de Defesa e Comunicações Estratégicas (SGDC) que foi 

lançado em março.  

 

Kassab informou que os testes realizados até agora foram positivos e que 

provavelmente em agosto estará em pleno funcionamento.  

 

http://www.clickxaxim.com.br/uploads/noticias/fotos/3_591c9d6fa7879.jpg
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Lírio comenta que o pleno funcionamento do Satélite oportunizará a oferta de banda 

larga em todo o território dos municípios. “É um grande avanço principalmente para os 

nossos municípios, na verdade para todo o Brasil, onde ainda temos pouca distribuição 

do sinal de internet e às vezes com má qualidade”, salienta o Presidente. 

 

O 1º Vice-Presidente da AMAI, Alceu Wrubel (Tibe), enfatiza que em breve todos serão 

atendidos com uma tecnologia de alta qualidade na cidade e principalmente no interior, 

onde em muitas comunidades a internet ainda não chegou.  

 

 Tibe diz ainda que de acordo com as informações recebidas haverão diversas torres a 

serem instaladas no interior que irão funcionar como como um receptor de sinal de TV, 

por exemplo e posteriormente será realizada a distribuição do sinal. 

 

Com investimentos na ordem de R$ 2,1 bilhões, o SGDC será operado por dois centros 

de controle, sendo um em Brasília e outro no Rio de Janeiro. Também há outros cinco 

gateways –– estações terrestres com equipamentos que fazem o tráfego de dados do 

satélite –– que serão instalados em Brasília, Rio de Janeiro, Florianópolis (SC), Campo 

Grande (MS) e Salvador (BA). 

Fonte: Assessoria de Comunicação – Amai 
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê - Xanxerê 
Data: 17/05/2017 

 

Prefeitos da Amai participam de 
audiência com o ministro Gilberto 
Kassab 
Por: Aline Tonello 

17 Mai 2017 16:11 

 

(Fotos: Assessoria de Imprensa) 

Os prefeitos da Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) que estão em Brasília, 

participando da 20ª Marcha dos Prefeitos, foram recebidos nesta terça-feira (16) para 

uma audiência pelo ministro da Ciência, Tecnologia e Inovação, Gilberto Kassab. 

Estiveram presentes o prefeito de Xaxim e presidente da Amai, Lírio Dagort; o prefeito 

de Ponte Serrada e 1º vice-presidente da Amai, Alceu Wrubel; além dos prefeitos de 

Entre Rios, Jurandi Dellosbel, e de Lajeado Grande, Noeli Dal Magro. Também 

acompanhou o encontro a prefeita de São José e presidente da Fecam, Adeliana Dal 

Pont e o deputado federal João Rodrigues. 

O presidente da Amai, Lírio Dagort, questionou o ministro sobre a operacionalização do 

Satélite Geoestacionário de Defesa e Comunicações Estratégicas (SGDC) que foi 

lançado em março. Kassab informou que os testes realizados até agora foram positivos 

e que provavelmente em agosto estará em pleno funcionamento. Lírio comenta que o 

pleno funcionamento do Satélite oportunizará a oferta de banda larga em todo o território 

dos municípios. 

- É um grande avanço principalmente para os nossos municípios, na verdade para todo 

o Brasil, onde ainda temos pouca distribuição do sinal de internet e às vezes com má 

qualidade - salienta o presidente. 

http://tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/128976/reuniao_kassab_(3)__grande.jpeg
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O 1º vice-presidente da 

Amai, Alceu Wrubel 

(Tibe), enfatiza que em 

breve todos serão 

atendidos com uma 

tecnologia de alta 

qualidade na cidade e 

principalmente no 

interior, onde em 

muitas comunidades a 

internet ainda não 

chegou. Tibe diz ainda 

que de acordo com as 

informações recebidas haverão diversas torres a serem instaladas no interior que irão 

funcionar como como um receptor de sinal de TV, por exemplo e posteriormente será 

realizada a distribuição do sinal. 

Com investimentos na ordem de R$ 2,1 bilhões, o SGDC será operado por dois centros 

de controle, sendo um em Brasília e outro no Rio de Janeiro. Também há outros cinco 

gateways –– estações terrestres com equipamentos que fazem o tráfego de dados do 

satélite –– que serão instalados em Brasília, Rio de Janeiro, Florianópolis (SC), Campo 

Grande (MS) e Salvador (BA). (Assessoria de Comunicação) 

 

Mais recursos federais para a cidade, com mais agilidade além de garantir a legalidade 

das operações - avalia o executivo. 

Ele salienta que há uma necessidade de atualização permanente dos gestores 

municipais sobre a os programas federais e sobre a legislação. 

- São novas oportunidades 

que se apresentam aos 

municípios, que tem demanda 

crescente de obras e ações 

em suas localidades - aponta 

Bonin. (Assessoria de 

Imprensa) 
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Veículo: Lance Notícias - Xanxerê 
Data:17/05/2017 

 

Prefeitos da AMAI participam de audiência 
com o Ministro Kassab 
17 de maio de 2017 - 15:43 / Comunidade Xanxerê |  

  

 

 

Foto: divulgação 

 Os Prefeitos da Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) que estão em 
Brasília, participando da 20ª Marcha dos Prefeitos, foram recebidos nesta terça-feira 
(16) para uma audiência pelo Ministro da Ciência, Tecnologia e Inovação, Gilberto 
Kassab. 

Estiveram presentes o Prefeito de Xaxim e Presidente da AMAI, Lírio Dagort, o 
Prefeito de Ponte Serrada e 1º Vice-presidente da AMAI, Alceu Wrubel, além dos 
Prefeitos de Entre Rios, Jurandi Dellosbel e de Lajeado Grande, Noeli Dal Magro. 
Também acompanhou o encontro a Prefeita de São José e Presidente da Fecam, 
Adeliana Dal Pont e o Deputado Federal, João Rodrigues. 

O Presidente da AMAI, Lírio Dagort, questionou o Ministro sobre a operacionalização 
do Satélite Geoestacionário de Defesa e Comunicações Estratégicas (SGDC) que foi 
lançado em março. 

Kassab informou que os testes realizados até agora foram positivos e que 
provavelmente em agosto estará em pleno funcionamento. 

Lírio comenta que o pleno funcionamento do Satélite oportunizará a oferta de banda 
larga em todo o território dos municípios. “É um grande avanço principalmente para os 
nossos municípios, na verdade para todo o Brasil, onde ainda temos pouca 
distribuição do sinal de internet e às vezes com má qualidade”, salienta o Presidente. 

https://lancenoticias.com.br/categoria/comunidade/
https://lancenoticias.com.br/categoria/xanxere/
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O 1º Vice-Presidente da AMAI, Alceu Wrubel (Tibe), enfatiza que em breve todos 
serão atendidos com uma tecnologia de alta qualidade na cidade e principalmente no 
interior, onde em muitas comunidades a internet ainda não chegou. 

Tibe diz ainda que de acordo com as informações recebidas haverão diversas torres a 
serem instaladas no interior que irão funcionar como como um receptor de sinal de TV, 
por exemplo e posteriormente será realizada a distribuição do sinal. 

Com investimentos na ordem de R$ 2,1 bilhões, o SGDC será operado por dois 
centros de controle, sendo um em Brasília e outro no Rio de Janeiro. Também há 
outros cinco gateways –– estações terrestres com equipamentos que fazem o tráfego 
de dados do satélite –– que serão instalados em Brasília, Rio de Janeiro, Florianópolis 
(SC), Campo Grande (MS) e Salvador (BA). (Assessoria de imprensa) 
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Veículo: Click Xaxim - Xaxim 
Data: 18/5/2017 

 

AMAI e Caixa realizam Seminário 

nesta sexta-feira 

Por Jéssica Kuczkowski Turelli 

Em 18/05/2017 - 14h49 

Iniciativa visa ampliar o relacionamento e melhorar a 

eficiência no apoio à gestão pública (Imagem: Divulgação) 

 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) e 

Caixa Econômica Federal realiza nesta sexta-feira (19), 

o Seminário de Capacitação da Caixa Econômica 

Federal, às 9h30min, no auditório da Associação, em Xanxerê. 

 Os encontros têm como objetivo principal difundir conhecimentos sobe os programas 

de repasses do Orçamento Geral da União (OGU), operados pela CAIXA, visando 

melhorar os trâmites dos processos e dar maior celeridade às obras nos municípios. 

Está prevista a participação secretários municipais, gerentes municipais de contratos e 

convênios (GMC) e engenheiros. 

 Os seminários terão como temas as oportunidades mercadológicas e negociais nos 

municípios, o papel da CAIXA como agente de políticas públicas do Governo Federal e 

sua atuação nos programas sociais e na habitação. Também serão abordados temas 

como marcos legais para operacionalização de repasses e financiamentos, entre outros. 

Os eventos, organizados pelas Associações de Municípios, são conduzidos por 

profissionais e gestores da CAIXA, especializados em Governo, Habitação, Programas 

Sociais e repasses. 

 Calendário – Os treinamentos para os representantes dos 127 municípios atendidos 

pela superintendência regional da CAIXA no oeste catarinense foram programados para 

acontecer em quatro encontros regionais nos municípios das sedes das Associações de 

Municípios. Já foram realizados seminários em Videira (dia 4 de maio) e em São Miguel 

do Oeste, dia 10. No dia 24 deste mês acontecerá a última etapa na cidade de Chapecó. 

O gerente regional da CAIXA, Carlos Alberto Bonin, acredita que todos os gestores 

municipais aproveitarão esta oportunidade em obter informações visando aperfeiçoar a 

gestão de projetos em seus municípios. “Uma boa gestão dos projetos traz mais 

recursos federais para a cidade, com mais agilidade além de garantir a legalidade das 

operações”, avalia o executivo. Ele saliente que há uma necessidade de atualização 

permanente dos gestores municipais sobre a os programas federais e sobre a 

legislação. “São novas oportunidades que se apresentam aos municípios, que tem 

demanda crescente de obras e ações em suas localidades”, aponta Bonin. 

 

Fonte: Assessoria de Comunicação – Amai 

 

http://www.clickxaxim.com.br/uploads/noticias/fotos/AMAI_591ddedb9d5e7.jpg
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Veículo: Portal Fecam - Florianópolis 
Data: 18/05/2017 

 

Internet na área rural é tema de audiência 

entre prefeito e o Ministro Kassab 
18 de maio de 201709:09 

A presidente da Federação Catarinense de Municípios – FECAM e prefeita de São José, 

Adeliana Dal Pont, acompanhou prefeitos da Associação dos Municípios do Alto Irani 

(AMAI) e da Associação dos Municípios da Foz do Rio Itajaí (AMFRI), em audiência com 

o Ministro da Ciência, Tecnologia e Inovação, Gilberto Kassab,  na última terça-feira 

(16). 

Além da presidente da FECAM estiveram presentes o Prefeito de Xaxim e Presidente 

da AMAI, Lírio Dagort, o Prefeito de Ponte Serrada e 1º Vice-presidente da AMAI, Alceu 

Wrubel, os Prefeitos de Entre Rios, Jurandi Dellosbel e de Lajeado Grande, Noeli Dal 

Magro, a presidente da AMFRI e prefeita de Bombinhas, Ana Paula da Silva e o 

Deputado Federal, João Rodrigues. 

O Presidente da AMAI, Lírio Dagort, questionou o Ministro sobre a operacionalização do 

Satélite Geoestacionário de Defesa e Comunicações Estratégicas (SGDC) que foi 

lançado em março. Kassab informou que os testes realizados até agora foram positivos 

e que provavelmente em agosto estará em pleno funcionamento. 

Lírio comentou que o pleno funcionamento do Satélite oportunizará a oferta de banda 

larga em todo o território dos municípios. “É um grande avanço principalmente para os 

nossos municípios, na verdade para todo o Brasil, onde ainda temos pouca distribuição 

do sinal de internet e às vezes com má qualidade”, salientou. 

O 1º Vice-Presidente da AMAI, Alceu Wrubel, enfatizou que em breve todos serão 

atendidos com uma tecnologia de alta qualidade na cidade e principalmente no interior, 

onde em muitas comunidades a internet ainda não chegou. Ele disse ainda que de 

acordo com as informações recebidas haverão diversas torres a serem instaladas no 

interior que irão funcionar como um receptor de sinal de TV, por exemplo, e 

posteriormente será realizada a distribuição do sinal. 

Com investimentos na ordem de R$ 2,1 bilhões, o SGDC será operado por dois 

centros de controle, sendo um em Brasília e outro no Rio de Janeiro. Também há 

outros cinco gateways –– estações terrestres com equipamentos que fazem o tráfego 

de dados do satélite –– que serão instalados em Brasília, Rio de Janeiro, Florianópolis 

(SC), Campo Grande (MS) e Salvador (BA). 

 * Com informações, Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 
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Veículo: Guia Tem - Abelardo Luz 
Data: 18/05/2017 

Prefeitos da AMAI participam de 

audiência com o Ministro Kassab 

Além dos prefeitos, também acompanhou o encontro a Prefeita de São José e 

Presidente da Fecam, Adeliana Dal Pont e o Deputado Federal, João Rodrigues. 

18/05/2017 às 17h46  
Atualizada em 21/05/2017 - 18h37 

 

Foto Divulgação 

Os Prefeitos da Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) que estão em Brasília, 

participando da 20ª Marcha dos Prefeitos, foram recebido nesta terça-feira (16) para 

uma audiência pelo Ministro da Ciência, Tecnologia e Inovação, Gilberto Kassab.  

 

Estiveram presentes o Prefeito de Xaxim e Presidente da AMAI, Lírio Dagort, o Prefeito 

de Ponte Serrada e 1º Vice-presidente da AMAI, Alceu Wrubel, além dos Prefeitos de 

Entre Rios, Jurandi Dellosbel e de Lajeado Grande, Noeli Dal Magro. Também 

acompanhou o encontro a Prefeita de São José e Presidente da Fecam, Adeliana Dal 

Pont e o Deputado Federal, João Rodrigues. 

 

O Presidente da AMAI, Lírio Dagort, questionou o Ministro sobre a operacionalização do 

Satélite Geoestacionário de Defesa e Comunicações Estratégicas (SGDC) que foi 

lançado em março.  

Kassab informou que os testes realizados até agora foram positivos e que 

provavelmente em agosto estará em pleno funcionamento.  

 

http://www.guiatemabelardoluz.com.br/uploads/noticias/fotos/Reuniao_Kassab_3_1_591e090b524e5.jpeg
http://www.guiatemabelardoluz.com.br/uploads/noticias/fotos/Reuniao_Kassab_3_1_591e090b524e5.jpeg
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Lírio comenta que o pleno funcionamento do Satélite oportunizará a oferta de banda 

larga em todo o território dos municípios. “É um grande avanço principalmente para os 

nossos municípios, na verdade para todo o Brasil, onde ainda temos pouca distribuição 

do sinal de internet e às vezes com má qualidade”, salienta o Presidente. 

 

O 1º Vice-Presidente da AMAI, Alceu Wrubel (Tibe), enfatiza que em breve todos serão 

atendidos com uma tecnologia de alta qualidade na cidade e principalmente no interior, 

onde em muitas comunidades a internet ainda não chegou.  

 

 Tibe diz ainda que de acordo com as informações recebidas haverão diversas torres a 

serem instaladas no interior que irão funcionar como como um receptor de sinal de TV, 

por exemplo e posteriormente será realizada a distribuição do sinal. 

 

Com investimentos na ordem de R$ 2,1 bilhões, o SGDC será operado por dois centros 

de controle, sendo um em Brasília e outro no Rio de Janeiro. Também há outros cinco 

gateways –– estações terrestres com equipamentos que fazem o tráfego de dados do 

satélite –– que serão instalados em Brasília, Rio de Janeiro, Florianópolis (SC), Campo 

Grande (MS) e Salvador (BA). 

Fonte: Ascom AMAI | Fernanda Bertotto. 
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Veículo: Folha Regional - Xanxerê 
Data: 18/5/2017 
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Veículo: Rede Princesa - Xanxerê 
Data: 19/05/2017 

AMAI e Caixa realizam Seminário nesta sexta-feira 
Iniciativa visa ampliar o relacionamento e melhorar a eficiência no apoio à gestão 

pública 

 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) e Caixa Econômica Federal realiza nesta 

sexta-feira (19), o Seminário de Capacitação da Caixa Econômica Federal, às 9h30min, no 

auditório da Associação, em Xanxerê. 

Os encontros têm como objetivo principal difundir conhecimentos sobe os programas de 

repasses do Orçamento Geral da União (OGU), operados pela CAIXA, visando melhorar os 

trâmites dos processos e dar maior celeridade às obras nos municípios. Está prevista a 

participação secretários municipais, gerentes municipais de contratos e convênios (GMC) e 

engenheiros. 

Os seminários terão como temas as oportunidades mercadológicas e negociais nos municípios, 

o papel da CAIXA como agente de políticas públicas do Governo Federal e sua atuação nos 

programas sociais e na habitação. Também serão abordados temas como marcos legais para 

operacionalização de repasses e financiamentos, entre outros. Os eventos, organizados pelas 

Associações de Municípios, são conduzidos por profissionais e gestores da CAIXA, 

especializados em Governo, Habitação, Programas Sociais e repasses. 

Calendário – Os treinamentos para os representantes dos 127 municípios atendidos pela 

superintendência regional da CAIXA no oeste catarinense foram programados para acontecer 

em quatro encontros regionais nos municípios das sedes das Associações de Municípios. Já 

foram realizados seminários em Videira (dia 4 de maio) e em São Miguel do Oeste, dia 10. No 

dia 24 deste mês acontecerá a última etapa na cidade de Chapecó. 

O gerente regional da CAIXA, Carlos Alberto Bonin, acredita que todos os gestores municipais 

aproveitarão esta oportunidade em obter informações visando aperfeiçoar a gestão de projetos 

em seus municípios. “Uma boa gestão dos projetos traz mais recursos federais para a cidade, 

com mais agilidade além de garantir a legalidade das operações”, avalia o executivo. Ele 

saliente que há uma necessidade de atualização permanente dos gestores municipais sobre a 

os programas federais e sobre a legislação. “São novas oportunidades que se apresentam aos 

municípios, que tem demanda crescente de obras e ações em suas localidades”, aponta Bonin. 

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI com informações da Caixa 

 

 

http://redeprincesa.tempsite.ws/images/uploads/amai_2.png
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Veículo: Lance Notícias - Xanxerê 
Data: 19/05/2017 

 

Seminário de capacitação é realizado para 
ampliar conhecimentos sobre programas da 
Caixa Econômica Federal 
19 de maio de 2017 - 10:35 / Comunidade Evento Lance Notícias região Xanxerê | 0 Comentários 

(Foto: 

Patricia Silva) 

  

A Caixa Econômica Federal e Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) 
promovem nessa sexta-feira, 19, o Seminário de Capacitação da Caixa Econômica 
Federal. Apresentando como objetivo expandir conhecimentos sobre programas 
operados pela CAIXA, tendo em vista, melhorar a burocracia dos processos e dar maior 
agilidade às obras nos municípios. 

O Seminário voltado para os Gerentes Municipais de Contratos e Convênios das 
prefeituras é fazer um alinhamento para facilitar o acesso dos municípios aos recursos 
do Governo Federal, esclarecendo regras, apresentando produtos e viabilizando 
condições, sendo assim, as prefeituras poderão ter um acesso efetivo aos recursos da 
Caixa Econômica Federal. 

O gerente regional da CAIXA, Carlos Alberto Bonin destaca os projetos precisam 
atender a regras específicas, “os projetos precisam atender as regras dos ministérios, 
nós vamos estar inclusive dividindo esse seminário em uma parte mais técnica, voltada 
para engenheiros e arquitetos, e uma parte mais operacional voltada também aos 
GMC”, comenta o gerente regional. 

O Seminário auxilia os profissionais do município, para que de forma ágil possam 
acessar os programas e ações da CAIXA, como comenta a Prefeita de São Domingos 

https://lancenoticias.com.br/categoria/comunidade/
https://lancenoticias.com.br/categoria/evento/
https://lancenoticias.com.br/categoria/lance-noticias/
https://lancenoticias.com.br/categoria/regiao/
https://lancenoticias.com.br/categoria/xanxere/
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Eliese Comachio, “nós sabemos que a CAIXA é uma grande parceira dos municípios 
aqui da nossa região, principalmente na questão habitacional quanto município, dando 
maior qualidade de vida para a população aqui do oeste de Santa Catarina, da nossa 
região, essa capacitação é muito importante, para os profissionais, que realizam esses 
projetos e encaminhamentos, para a própria Caixa Econômica e Governo Federal, então 
estando capacitado, a gente vai ter oportunidade de estar acessando esses recursos, 
melhorando e qualificando a vida de toda a nossa população”, finaliza Eliese. 

Estarão em treinamento os representantes de 127 municípios atendidos pela 
superintendência regional da CAIXA, o próximo, e último, será realizado no dia 24 de 
maio, em Chapecó. 

Por: Rafaela Forchesatto 
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê - Xanxerê 
Data: 23/05/2017 

 

23 Mai 2017 16:10 

Projeto do barracão de reciclagem é 
finalizado pela AMAI 
Por: Carol Debiasi 

Visualizações: 383 

(Foto: ARQUIVO/Tudo Sobre Xanxerê) 

Na manhã desta terça-feira (23) a 

Associação dos Municípios do Alto 

Irani (AMAI), por meio do 

Departamento de Engenharia, 

entregou à Prefeitura de Xanxerê o 

projeto referente ao barracão de 

reciclagem que atenderá duas 

associações: a Arxan e a 

Associação Vida Nova. A área total 

do barracão e que será utilizado para separar e dar o destino correto aos materiais 

reciclados é de 421,30m². 

O trabalho desenvolvido pela equipe da AMAI contempla os projetos arquitetônico, 

estrutural, projeto elétrico, hidrossanitário e preventivo de incêndios. Até o momento, 

os reciclados ocupam um espaço localizado no Bairro Tacca, porém as famílias 

têm até o dia 20 de julho para desocupar o barracão cedido. 

Com o projeto em mãos, a prefeitura deve enviar nos próximos dias à Funasa para que 

seja avaliado e, posteriormente, dar um parecer sobre a liberação da construção. Um 

convênio foi assinado no valor de R$ 323,4 mil, sendo necessária uma contrapartida da 

prefeitura de R$ 6,6 mil. 

(Foto: Ascom AMAI) 

http://tudosobrexanxere.com.br/index.php/desc_noticias/recicladores_tem_prazo_para_desocupar_barracaeo_cedido_para_as_atividades
http://tudosobrexanxere.com.br/index.php/desc_noticias/recicladores_tem_prazo_para_desocupar_barracaeo_cedido_para_as_atividades
http://tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/129224/dsc_0005__grande__grande.jpg
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Veículo: Lance Notícias - Xanxerê 
Data: 23/05/2017 

AMAI entrega projeto do Barracão de 
Reciclagem para Prefeitura de Xanxerê 
23 de maio de 2017 - 15:01 / Comunidade Obras Xanxerê | 0 Comentários 

  

Foto: Patrícia Silva/Lance Notícias 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) por meio do Departamento de 
Engenharia entregou nesta terça-feira (23) projeto do Barracão de Reciclagem à Prefeitura 
de Xanxerê. A área total do barracão será de 421,30m². 

O trabalho desenvolvido pela equipe da AMAI contempla: 

– Projeto Arquitetônico; 

– Projeto Estrutural; 

– Projeto Elétrico; 

– Projeto Hidrossanitário e; 

– Projeto Preventivo de Incêndios. 

Até o mês de abril o setor de Engenharia já produziu mais de 190 mil reais em projetos 
para os municípios. Hoje o Departamento de Engenharia da AMAI conta com duas 
arquitetas e urbanistas, dois engenheiros civis e um engenheiro eletricista. 

  

 

Foto: Divulgação Ascom AMAI 

 

https://lancenoticias.com.br/categoria/comunidade/
https://lancenoticias.com.br/categoria/obras/
https://lancenoticias.com.br/categoria/xanxere/
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Veículo: Lance Notícias - Xanxerê 

Data: 24/05/2017 

 

 

 


